

# 霸權国から均衡重視に変化した米国

発するナショナリズムの台頭を促し地域情勢を益々安定化させる。事実、中国の「力」による侵略に対する怒りは暴動となりベトナム国内で爆発しついでに中国人の死傷者まで出した。

# 日米はパワー・シェアリングを

政策に関係なくバランスそのものを維持する過程で自らの国益実現を追求

日本は受け身で対応するのではなくと共にして中国に效すべしである。米外交問題評議会と武力不使用を求める「首脳宣言」を採択した。一方的に独自の管轄権を主張し、「力」で資源開発を進める中国に対して結束して牽制した。

米国と主導的な役割を果たす国にその状況下で東シナ海で地獄からの脱出できなくなつた中国からのチャレンジを受けた。かもしだれない。ここに日本がけの日本の立ち位置はどう同盟を強化させ、新たに泰國などの立場を確立する必要がある。しかし、日本はまだ豊富な資源を保有する立場だ。

国際秩序を覆そぐとする国家の出現でアジアにおける同盟諸国の絆が深化中国やロシアは南シナ海やウクライナに「力」で進出し、東南アジア諸国連合（ASEAN）やヨーロッパ諸国最大の懸念すべきがあり、米国はASEANをせるとミードは分析する。そして、アメリカは中国の強硬姿勢に対しアジア重視のリバランス政策の責務が深まっている。

第3回  
リビジョニスト・パワーの  
台頭と米国

拓殖大学海外事情研究所所長  
川上 高司

## 日米同盟の歴史

第3回

## リビジョンニスト・パワーの台頭と米国

## 日米同盟の歴史

11

ジョン・ヨニストン・パワーの  
台頭と米国

兵器使用に対し軍事力を行使するとしながら行使をせず、ロシアのクリミア半島の強制統合に対してオバマ大統領は「力」ではなくワ

との闘争は、バランス・オブ・パワーの典型的な例である」と述べている。その役目はバランス・オブ・パワーの維持であり、他国